



令和2年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 「夢にむかい 心ゆたかに たくましく」

三つ柏

— MI TSU KASHIWA NO.15 —

令和2年7月8日

大切な人の命を救うために

救急救命講習

7日、4年生以上が角館消防署の救急救命士の方3名から胸骨圧迫（心臓マッサージ）の仕方とAEDの使い方を教えてもらいました。人形などの実習グッズを使い、実際にマッサージをしました。どの子もマッサージがとても上手でした。また、AEDを怖がらずに操作していました。聞いてみると、毎年1回ずつこの講座を行っているということ。その経験を子どもたちは



忘れずにいたのです。

繰り返すことの大切

さを感じました。いつか心臓マッサージで大切な人の命を救う、AEDの操作は難しくないということが分かっているため恐れずに操作をして、たくさんの人に感謝される、そんな人になってくれるのではと思いました。

【ミニ感想】

「講習では、人形の胸を5センチ押すのをがんばりました。角館消防署の救急車は1年に700人もの患者さんを運ぶそうです。とても多いなあと思いました。全校の前で感想発表をしましたが、少しドキドキしました。」

5年 T.A



御 礼 本をたくさんいただきました

菌田出身のS様からたくさんの書籍をいただきました。毎年いただいているということで、本当にありがたいことです。S様は、50年以上前に本校を卒業した大先輩で、高校卒業後に東京に就職、現在は栃木県在住とのことです。

遠くふるさとを離れても白岩小のことを大切に思われていることに感動します。ご厚意は読書好きな子どもを育てるために役立てます。

